

Sarlinger Bayern Bazis freuen sich über das 500. Mitglied



Unterdietfurt. Der Fanclub „Sarlinger Bayern Bazis“ konnte am 16. April 2025 sein 500. Mitglied willkommen heißen. Im Rahmen des monatlichen Stammtisches wurde Johannes Zellhuber vom Fanclub-Vorsitzenden Karl Hackl begrüßt. Bei der Gründung im Jahr 1996 hatte der Fanclub 36 Mitglieder. Seitdem wurden es von Jahr zu Jahr mehr und die Mitgliederzahl ist nun auf über 500 angewachsen – davon 114 Kinder und Jugendliche. Alle Infos zum Fanclub und dessen Aktivitäten, wie Fahrten zu den Spielen des FC Bayern, sowie Mitgliedsanträge befinden sich auf der Homepage www.sarlinger-bayern-bazis.de. Der Fanclub-Stammtisch findet jeweils am dritten Donnerstag im Monat im Sportheim Unterdietfurt statt. „Neue Mitglieder sind natürlich immer herzlich willkommen“, betont Vorsitzender Karl Hackl.